
 

 

REQUERIMENTO N° 371/12  
De Informações 

 

 

 

“Sobre a iluminação da Quadra 

Esportiva Ignácio Costarelli, no 

bairro Mollon IV”. 

 

 

 
 

Considerando-se que, esta quadra de esportes supra citada, não 

possui iluminação suficiente para atender a necessidade da população, em 

poder usufruir de maior lazer e entretenimento com segurança; 
  

Considerando-se que, este vereador já fez várias solicitações 

para que a iluminação do local seja instalada adequadamente, porém, até o 

momento nada foi realizado; 
 

Considerando-se que, é direito da população usufruir dos bens 

públicos de lazer, sendo necessário para isso, que os mesmos ofereçam 

segurança para os usuários; 

 

 

    

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

 

1 – Foi realizada alguma melhoria na iluminação da quadra Ignácio 

Costarelli? Se afirmativo, descrever quando isso ocorreu e o que foi feito. 
 
2- Se a resposta ao item n°1 for negativa, qual são os motivos? 

 

3- Há previsão de serem feitas as adequações necessárias sobre a iluminação 

neste local? Quando irão ocorrer? 

 

4- Demais informações pertinentes. 

 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de junho de 2012. 

 

 

 

 
ADEMIR DA SILVA 

- Vereador – 



 

 

 
 


